

OPINIÓN

www.guadanews.es

LA opinión



ANDRÉS ABERASTURI

El bipartidismo

Vamos a ser serios y a echar unas campanitas al vuelo rasante de la realidad: el bipartidismo sigue ahí y en absoluto, a día de hoy, aparece amenazado por ningún partido ni viejo ni nuevo. Es verdad que emergen nuevas siglas –lo cual siempre está bien– y hasta es verdad que algunas pueden ocupar escaños en el Parlamento Europeo, ese invento absolutamente prescindible por ahora. Pero que estas cosas pasen en un tiempo de crisis y desengaño es lo normal. Sobre todo a la derecha le salen hijos póstumos que no dejan de ser sino el fruto de una desilusión más que una verdadera alternativa ideológica. Por la izquierda también pasa algo de eso pero en radical y gracias, en parte, a la ilustración mediática. Pero decía que vamos a ser serios.

Y siendo serios lo cierto es que la diferencia en las encuestas del PP y el PSOE con el resto, Izquierda Unida incluida, resulta aun abrumadora convirtiendo a partidos y coaliciones emergentes en algo que va un poco más allá de lo puramente testimonial. Y esto en una elecciones que, no vamos a engañarnos, no le interesan a nadie hasta el punto de que se anuncia una abstención de hasta el 60%. Ya veremos en qué queda todo esto en próximos comicios que nos toquen más de cerca.

Y está claro que sería seguramente deseable y positivo una regeneración de nuestra clase política, que esos nuevos partidos obligaran a negociaciones y pactos serios de forma que esto no fuera lo de siempre: PP y PSOE+IU con apoyos nacionalistas, pero si no hay buenos resultados a corto plazo, me temo que muchas de las nuevas siglas van a ir desapareciendo víctimas de una ley electoral muy poco justa y de un sistema que no quiere más aventuras que las necesarias.

CARTAS AL PERIÓDICO

Los textos pueden enviarse a cartaslector@guadanews.es o por correo postal a la dirección del periódico: Calle Francisco Cuesta, 9. 19001 Guadalajara. No excederán de 20 líneas y GUADANEWS se reserva el derecho a refundirlos. Las cartas deben incluir el número del DNI y la dirección del remitente.



LA opinión de

LORD CHARLES ALBERT

Tiempo y Dinero. Dos cosas cada vez más escasas. Dos cosas, que todo el mundo ansía. Dos cosas, por las que el hombre ha matado, y mata. Tiempo y Dinero, o dicho en lenguaje gansteril, la bolsa o la vida. Nos pasamos la vida, ansiando el dinero, y cuando hemos conseguido un poco de dinero, se nos ha pasado el tiempo, se nos ha pasado la vida.

Montar un negocio en España puede convertirse en un interminable maratón. El último informe 'Doing Business', elaborado por el Banco Mundial, ha vuelto a sacar los colores a nuestro país al situarlo a la altura de países como Zambia o Albania en el ranking de trabas burocráticas para montar una empresa.

La burocracia en España alarga hasta seis meses, en algunos casos, el montar, con todos los permisos legales, una nueva empresa. Mucho tiempo.

Ahora bien, si largo y amplio es el tiempo, no menos importante son los costes que supone montar una empresa en España y, que pueden alcanzar, según los casos, los 5.000 euros.

Veamos lo que cuesta, por ejemplo, montar una peluquería o una panadería, o una librería, lo que ustedes quieran... en España: Es necesario una certificación negativa de nombre de la sociedad (20-23 euros), otorgamiento de Escritura Pública y Estatutos (unos 210 euros), inscripción en el Registro Mercantil (entre 100 y 200 euros),

legalización de los libros (17 euros), tasa por licencia para abrir un local (en torno a unos 600 euros), proyecto técnico (mínimo 1.200 euros), informes medioambientales (500 euros), autorización medioambiental (mínimo 300 euros), licencia de obras (mínimo entre 500 y 1.000 euros), estudio prevención de riesgos laborales (mínimo 250 euros), documento seguridad protección de datos (mínimo de 150 euros), registro de marcas o nombre comercial en España (unos 250 euros) y el diseño (de 100 euros en adelante), en fin, para qué seguir... suma y sigue.

Total, más de 5.000 euros lo que cuesta montar un pequeño negocio o comercio, y más de 6 meses de papeleo burocrático.

En estas condiciones, ¿hay todavía algún loco, llamado emprendedor, que se atreva a montar una empresa? (por cierto, habría que saber quien ha inventado este palabro -emprendedor- para fusilarle al amanecer).

Este miércoles día 14, hace 16 años que nos dejó Frank Sinatra. Hasta la fecha, nadie ha sido más grande que él.

En España, tuvimos a otra grande, Lola Flores, que con sus cantos y cuentas de gitana, pudo dar la solución al mayor problema que hoy tenemos los españoles. Cuando Hacienda, la reclamaba cerca de 40 millones de pesetas, ella, muy humilde y muy lista, dijo, entre lágrimas, "si cada uno de los españoles... que me quieren tanto, pusieran una peseta... pues... se pagaba mi deuda".

Envíenos sus quejas, dudas, reclamaciones o incluso felicitaciones y se las publicaremos

Tiempo y dinero



Pues eso, en España hay 3 millones de empresas, 3 millones de comercios y autónomos... si cada uno de ellos, con un poco de ayuda- y menos trabas- de las administraciones, contratara aunque solo fuera un trabajador, o a un aprendiz joven, pues... pues eso... que habría que pensarlo.

COMIENZA LA CAMPAÑA ELECTORAL



La campaña electoral de las Elecciones Europeas 2014 comenzaba en la noche del pasado viernes con la tradicional pegada de carteles en Guadalajara. El Partido Popular contó con el eurodiputado

Luis De Grandes, mientras que el protagonismo en el PSOE fue para su secretario provincial. Otros partidos como Izquierda Unida y VOX también han comenzado ya sus actos electorales.

SUBE ↑

Éxito histórico del Brihuega

El Brihuega ha dado un paso de gigante en sus opciones de llegar a la final por el ascenso a la máxima categoría del fútbol sala nacional. Su triunfo frente al Uruguay Tenerife le permite afrontar con esperanzas los dos partidos que le esperan ahora en tierras canarias.

BAJA ↓

Noticia para lo malo

En lo que llevamos de año Mondéjar ha tenido la mala suerte de convertirse en protagonista de la actualidad, muy a su pesar. Primero, fue el juicio por el asesinato del propietario de Muebles Montoya. Y ahora, el ahorcamiento del presunto asesino de su ex novia y la pareja de éste.